



### EL IMPACTO DE LAS SUPERCOMPUTADORAS DE EXAESCALA

#### **Description**

# Las supercomputadoras de exaescala

Las supercomputadoras de exaescala son una revolución en la tecnologÃa de la computación. Capaces de realizar un quintillón de cálculos por segundo, estas máquinas son ideales para la ciencia y para estudiar armas nucleares. Estas máquinas son capaces de procesar datos a una velocidad asombrosa, lo que las hace ideales para una variedad de aplicaciones, desde la simulación de armas nucleares hasta la modelización del clima.

## Frontier: De las primeras supercomputadoras de exaescala

En 2022, Frontier, la primera supercomputadora de exaescala declarada del mundo, entró en lÃnea en el Laboratorio Nacional de Oak Ridge. Es 2.5 veces más rápida que la segunda computadora mejor clasificada del mundo. Esta máquina es capaz de realizar cálculos a una velocidad que antes era inimaginable, lo que la convierte en una herramienta invaluable para los cientÃficos y los ingenieros.

## La competencia en el horizonte

Pronto, Frontier enfrentará una competencia seria de las examáquinas entrantes como El Capitán y Aurora, que están ubicadas en otros laboratorios de Estados Unidos. Estas nuevas máquinas prometen llevar la computación a exaescala a nuevas alturas, ofreciendo aÃon más potencia de procesamiento y capacidades de simulación.

## La importancia de la computaciÃ3n a exaescala

La computación a exaescala es una parte importante de la tarea de vigilar el arsenal de armas nucleares, pero también puede resolver problemas intratables en la ciencia pura. Esta tecnologÃa permite a los cientÃficos y a los ingenieros modelar y simular fenómenos complejos con una precisión sin precedentes.

Te Puede Interesar:

## Simulaciones complejas por computadoras a exaescala



La nueva tecnologÃa permite simular situaciones complejas que antes no eran posibles, como la producción de energÃa y la evolución del universo. Estas simulaciones pueden ayudar a los cientÃficos a entender mejor estos fenómenos y a desarrollar nuevas tecnologÃas y soluciones para los desafÃos del mundo real.

# La impresionante máquina Frontier: las supercomputadoras de exaescala

Frontier es una máquina impresionante que puede procesar siete veces más rápido y almacenar cuatro veces más información en memoria que sus predecesoras. Está compuesta por casi 10,000 CPUs y 38,000 GPUs, que son unidades de procesamiento gráfico originalmente creadas para juegos pero ahora se usan en cálculos cientÃ-ficos, ya que son eficientes en el procesamiento de información en paralelo.

La computación a exaescala es el resultado de años de trabajo y colaboración entre el Departamento de EnergÃa y la industria de la informática de alto rendimiento. Esta colaboración ha permitido el desarrollo de tecnologÃas que están cambiando la forma en que hacemos ciencia y tecnologÃa.

## Para seguir pensando

La tecnologÃa permite a los cientÃficos obtener una mayor precisión y un mayor detalle en sus simulaciones, lo que puede ser fundamental para comprender cuestiones complejas en campos como la fÃsica, la quÃmica y la biologÃa. Esta tecnologÃa puede tener un gran impacto en la ciencia y en la seguridad nacional.

FAQ

#### ¿Cuál es el rol de Frontier, la primera supercomputadora de exaescala?

Es una herramienta invaluable para cient $\tilde{A}$ ficos e ingenieros al ofrecer una velocidad de c $\tilde{A}_i$ lculo inimaginable previamente.

#### ¿Cómo se logra la colaboración en el desarrollo de supercomputadoras de exaescala?

La colaboración entre el Departamento de EnergÃa y la industria informática ha sido crucial para su desarrollo.

#### ¿En qué áreas pueden impactar las supercomputadoras de exaescala?

Tienen un impacto significativo en campos como fÃsica, quÃmica y biologÃa, beneficiando la ciencia y la seguridad nacional.